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Acta N.11. 26 

A la hora diez y nueve y treinta minutos del 

día seia de julio de mil novecientos cuarenta y ocho, 

presi~iendo el Cont. don Fernando Otero Mendoza y con 

asistencia de los Sres. Eser. María A. Farachio de Ke-

lly, Dr. Juan Servando Ferreira, Dr. Eduardo Jardim Nu

nez, Dr. Jaime Becll :Morelli y don .. fario Bula, -se reú

ne el Comité Ejecutivo de Fiestas a fin de considerar 

e 1 si.,gui ente l.. 

ORDEN.. DEL DIA • 

1) Lectura del Acta Nº 25. 

2) Asuntos Entr-dos. 

3) Consideraci6n el proyecto de nota a enviar

se a la Asociación Gral.de putores del Uru

guay referente ..:il contr1.lor d.e entradas en 

los bailes_orE~nizados por el Comité, para 

la oerce ción de derech_os de autor. 

4) Mociones de lQS Sres. iembro del Comité. 

5) Informe de la esa sobre los ,ró_xinos fes

tejos. 

Aprob~ción del Acta N° 25. 

Se dió iectura al acta O 25,corresoondiente 

a la sesión realiz da e urimero de junio p.pQo.,sien

do aprob[ctda. -

)remi~_par~el próximo "Concurso de Vidrieras": 



11 La Sra. de Kelly se refirió a las Bases del 

Concurso de Vidrieras a realizarse nroximamente, las 

cuales determinan un "Gran Premio" -para cada una de 

las cuatro zonas en que se ha dividido la Ciudad.Expo

ne que, como uosiblementa entre los establecimientos 

triunfantes en las mBncionadas zonas, surgirá _uno ~ue 

o~tente más méritos q~e los demás,_ en cuanto a su ori

ginalidad.. y concepción inter..-oretativa, a.su _juicio co

rresuondería establecer un primer premio general. 

Fué aprobado lo propuesto por la S.ra. de Kelly 

• 
instituyéndose un " :.remio de Honor" para asignar al 

establecimiento que el Jurado del Concurso considere 

con más méritos entre los triunfantes en las cuatro zo

nas. 

A la vez,se resolvió aprobar una sugerencia de 

la misma Eser. Sra. de Kelly para que el premio aludido 

consista en una escultura en que figure un gaucho -que 

nodría s~r -oor ejem lo el de Zorrilla de S~n Martín

personaje que, por ser reoresentativo de 1~ fundación 

de nuestra n cion lidad, significaría una adhesión del 

Comitéª los festejos a celebrarse el 25 d...e Agosto, en 

que te nd rá lugar .el Precitado Concurso.- A tales eféc

tos, se facult6 a la Mesa oarn concertar las condicio

nes de la adcu1sici6n.-

e diÓ lectura a un presu uesto formulado por 
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// la firma Gerónimo Tánmaro--de acuerdo a un modelo su-

ministrado µoe el Comité- oara la confección de las 

cuatro nlaquetas a_ otorgarse co□o "Gran Premio" en el 

Concurso de Vid~ieras. El costo de cada una de ellas 

ser Ía de $ 140. oo ( CIElTTü CU R3NT--i ESOS) • 

Se acordó ceptar dicho presupuesto. 

Fiesta de la Locomoción.Vehículos del Museo "Fernando 

Garc Ía'!-

La Intendencia Auniciual comunica que, en aten-

. , 
c1on a lo solicitado por este org~nismo, autoriza la 

utilización de_ los vehículos deL useo 11Fernando Gar-

cía" en la "Fiesta de la Locomoción",-agreg"'ndo que 

los equinos y arreos necesarios deberán ser proporcio

nados uor el Comité. 

Se autorizó a la Mesa nara efectuar las g stos 

que con~eptúe Qel caso. 

?ago de derechos de utor a la A.G.A.D.U.-

~ Ante U!'l.a Qb,j ec i6n formulad.a por el 'r. Bula, 

se resolvió pasar a la Eser. ~r • de Kel y para su es

tudio las actuacio.'.1.es referentes a una gestión de la 

Asociación Gral. de Autores del Uruguay, tendiente a 

establecer la fprme en que el Comité aban r' los dere

chos de autor,correspond1ente a los bailes que org~ni-

ce.-

concurso de Vidrieras,Exoneración de Impuestos. 
11 
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SIGUE ,.Z 

SERIE .. É.:::J;:.: .... N.o ,;;b-:/ 

Leyóse una nota de la Intendencia Municipal 

transcribiendo el Decreto Nº .6041 de la Junta Departa

mental,proMulgado.el lo de junio p.p o.Y cuyo texto es 

el siguiente :"Artículo 1°.Exonérase a los comercian-

"tes ue intervengan en el Concurso de Vidrieras en 

"ocasión de la ·efe □érides oa_tria,del pago élel impues-

" to munici nal de avisos ,_tela ti vo a los anuncios que 

"usarán las vidt>ier s o frentes de los alificiós durante los 

"días que dure el certámen,es decir,desde el 21 al 28 

nde agosto ni:óximos,inclusives,quedando también eximi

"dos durante ese neríodo, los establecimientos en cues

"ti6n,de la presentaci6n de permisos y pago de impues

"tos riuniciuales,por arreglos o adornos .¡ue no modifi

"quen la estructura del frente. de. los edificios Y por 

"la ocupación de aceras correspondientes.-Artículo 2º. 

"El contralor de los precitados arreglos o adornos se-

" rR efe e tuado nor -e L Comité Ej ec.u ti vo de Fiestas, dada 

"la índ.ole especial de los mismos.-Artículo 3': Corouní

"quese.- 'ala de Ses.iones.. de la Junta DeT)artamental,-

"a 10 de Junio de 1948.-(Fd.o)Juan B. Maglia-Presiden-

" te Ad-hoc, A. Lamboglia de las Carreras-Seer e.tario 

"General. -Montevideo .. junio 15 de 1948 .-El In tendente 

"Municipal de fontevideo,Resuelve:Promúlgase; dése 

"cuenta a la Junt Denartamental,publÍ":l.uese,a sus efec

"tos comuníquese al Comité Ejecutivo de 1i iestas y a la // 

X 



// ncont?duría General,trapscrioase-con agregación de ante

"cedentes-al Departamento de H cienda e incorp6rese al 

"Regi_stro correspondiente .-(Fdo.) Germán Barbato-Inten

"dente .fonicipal-Miguel A Clavelli-Secretario~-

En atención a la conveniencia de que las fran

. uicias otorgadas oor el Decreto Nº 6041 sean debida

mente conocidas, ara obtener el mayor núnero posible de 

participantes en el Concurso,-se resolvi6 dar difusión 

uor la rensa a las aludidas dis osiciones municioales.-

e diÓ lectura a una nota del Departamento 

jecutivo de la Comuna,haciendo saber ~ue,no disponien

do de rubro,denlora verse impedido de contribuír con 

la suma ne~esaria oara la comora de la placa a institu

!rse como "Gran Premio Intendencia Municiu 1 11 en el 

Concurso de Vidrieras.-

Asimismo,se hizo_conocer una comunicaci.6n de 

la Junta Departamental significando ue acord6 otorgar 

el "Gran :)remio" que llevará su nombre en el certámen 

a celebrarse el próximo 25 de eosto. 

eonstrucci6n de sillas ara el Conité. 

Habiéndose solicitado oportunamente de la In-

tendencia, que sus de endenc ias e ola.bora ··an en la e ons

trucc i6n de dos mil sillas,~a uella remite en vist 

las actu ciones respectivas,en ue la D1recci6n de T -

lleres y Trans ortes expres ue odría re .lizar el // 



'// corte de la madera y cepilla&o,siempre que el Comité 

no tuviese urgencia en el trqbaJo, el que podría efec~ 

tuarse a medida ~ue lo. erCTita el taller de carpinte-

Acordóse encomendarle los trabajos correspon

dientes a mil sillas.-

Al propio tiempo se gestionará de la- menciona

da reuartición se sirv~ recab r nrecios en nlaza por 

la mader~ ne~esaria, que deberá ser adquirida ores

te organismo.-

Se dispuso a la vez solicitar de la Dirección 

General de Institutos enales, que formule un presu

puesto nara efectuar el cort_e y cepillado de sillas, 

con materiales que serían suministrados por el Comité.-

A los efectos de realiz~r la adqu1sic16n de la 

□adera y demás elementos que se requerirán,-se autori

zó a la 1esa nara efectuar el gasto_necesario.-

Concurso ]3obre la "Canción Estudiantil de la Primavera".-

Ante una moción de la Escribano Sra.de Kelly, 

se resolvió realizar un Concll.l!so referente a la "Oan-

-ci6n Estudiantil de la Primavera",-facultándose a la 

Mesa nara nrenarar las Bases correspndientes.-

Bailes en el arque Hotel. 

El Dr.Jardim Nuñez expresa que en nuestra 

Canital,princ1palmente durante el invierno,no se dis- f/ 



// -pone de.muchos sitios en los que se realicen reuniones 

bailables.El}.tiende que el Comité,contemnlando esa ne

-cesiq.ad_,como un medio de sa:ti.sfaccer una sentida 

aspiración y a la vez atraer turistas en la citada 

época del año,debiera p~~ocunarse Qe fomentar aquellas 

reuniones,nara lo cual sugiere se trate de concertar 

con la Administración del "Parque Hotel". la forma de 

realizar bailes en d eterminad.cs d. ías. 

Ante lo.expuesto por el Dr.Hard.im Nuñez,se enco-

-mend6 a éste la misi6n de entrevistarse con el Admi-

-nistrado~ Gral.de Hoteles y Casinos~ r.César Farell, 

para estudiar_ el asunto planteado. 

Estado demostrativo de cuentas del Uomité.-

ElDr.Jardim :rJuñez expresa su deseo de conocer el 

estado demostrativo de cuentas del organismo,-acord·'n-

dose efectu r un r_epr rtido el r:iisno en 1 -próxim- se-

sión. -

El Dr. Fe.1.reir1. forcml un - , ~ocian-que es apoya-

da uor el Dr. J rdim Nuñez- ara ~ue, una vez conocido 

el t~abajo de 1ue s~ trata,se fije una sesión a efecto 

d.e conside~·ar la situación y cometidos del funciona-

rio seríor Marcos Li:tvan.-

Resolvióse de conformida1 con lo pro uesto.

Gastos oc· cion dos con motivo d.e un lunch en homen je 

al senor ?residente Arquitecto 
// 



!/ Los Doctores J~rdim Nuñez y Ferreira se re~ 

'fieren a lo~ gastos-<¡ue ascienden a~ 106.2~ (ciento. 

seis :.)esos con 28 cents • .)-ocasionados en el lunch of're

ci_do nor los señores Miembros del Comité y fun.cionatios 

de <Íste al Sr. Presidente~ Arquitecto M~z z ra, despidién

dolo con motivo de su viaje a S'uropa en ~umplimiento 

de la r.iisión-encomendQ..da por la Co□isión lJEJ.cional .de· 

Turismo y uor el ~ro~io_orgPnismo,-acordando el Comité 

-tom~r a su c~rgo la erogación uroducida.-

Se levantó la sesión a las VBinte horas y trein

ta minutos. -
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